

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben Mutter

Verena Tellenbach-Heimann

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Theo Leuenberger für die einfühlsamen Abschiedsworte
- der Organistin für das schöne Orgelspiel
- der Sigristin für den schönen Blumenschmuck
- den Aerzten Dr. Peyer, Dr. Leuenberger und Dr. Eggenberger
- dem Wohn- und Pflegeheim Carpediem in Stettlen
- Herrn Beat Eschler
- der Spitex Region Konolfingen
- sowie für das letzte Geleit und die vielen tröstenden Worte, Karten, Blumen und Spenden

Alle diese Zeichen der Verbundenheit waren und sind uns ein Trost.

Walkringen, im Juni 2015

Die Trauerfamilien